

Medio	Universia.cl
Fecha	28-8-2014
Mención	Alumnos y docente de la U. Santo Tomás fueron galardonados con Becas Iberoamérica. Mención a noticia de alumnos y profesor de la UAH.

Alumnos y docente de la U. Santo Tomás fueron galardonados con Becas Iberoamérica

28/08/2014

Estas ayudas se enmarcan dentro del Programa de Apoyo a la Educación Superior que Banco Santander dispone para toda su comunidad universitaria.

Imprimir Enviar PDF



Pablo Lama, subgerente de Desarrollo Comercial de Santander Universidades, y el rector Jaime Vatter junto a las becas.

La ceremonia fue presidida por el rector Jaime Vatter y Pablo Lama, subgerente de Desarrollo Comercial de Santander Universidades

Con el objetivo de **potenciar la movilidad internacional**, el miércoles 27 de agosto se realizó la ceremonia de entrega de Becas Iberoamérica para para Estudiantes de Pregrado y Jóvenes Profesores e Investigadores, que otorgó Santander Universidades a la **U. Santo Tomás**.

Lee también

» **Estudiantes de la UNAB recibieron Becas Iberoamérica**

» **Alumnos y profesor de la U. Alberto Hurtado reciben Becas Iberoamérica**

Valentina Zepeda, Belén Jara, Paulina Flores, Daniel Palma y Constanza Rivera fueron beneficiados con las becas para Estudiantes de Pregrado por lo que recibieron 3.000 euros cada uno para continuar su formación durante un semestre en alguna

institución extranjera de su elección.

La beca para Jóvenes Profesores e Investigadores recayó en **Yvonne Lee**, investigadora de la sede Puerto Montt de la U. Santo Tomás, quien obtuvo 5.000 euros para profundizar un estudio en la **U. de Las Palmas** de Gran Canaria, España.

La ceremonia fue presidida por el rector Jaime Vatter y Pablo Lama, subgerente de Desarrollo Comercial de Santander Universidades, quienes felicitaron a los becados por sus altos rendimientos que les permitieron acceder a esta ayuda y los instaron a **aprovechar al máximo esta experiencia**.

Belén Jara, estudiante de Psicología de la sede Temuco que cursará un semestre académico en la **Universidad de Valencia**, España, para profundizar en Psicología Educativa, agradeció la beca, "mi sueño de toda la vida era estudiar fuera del país, pero lo veía como algo imposible de lograr, así que apenas me enteré de esta oportunidad, no dudé en postular y apenas supe que la había obtenido fue una felicidad gigante tanto para mí como para mi familia".

Por su parte, la académica Yvonne Lee quien se enfocará en el desarrollo de una investigación sobre la calidad de la carne en la producción acuícola, recalcó la **importancia de estas becas que potencian el capital humano**, "es una tremenda oportunidad acceder a estos recursos que permiten realizar estancias en el extranjero, además de ser es una excelente opción para el desarrollo y perfeccionamiento de los académicos y estudiantes".

Valentina Zepeda, estudiante de Diseño Gráfico que cursará un semestre académico en la **U. Católica de Valencia**, también agradeció en nombre de todos los beneficiados la ayuda que otorga Banco Santander, reiterando el orgullo que significa recibir este premio, galardón fundamental para el desarrollo académico y profesional.

Programa de apoyo a la educación superior

Banco Santander, a través de Santander Universidades y su Programa de Apoyo a la Educación Superior, mantiene más de **1.100 acuerdos de colaboración con universidades de todo el mundo**, entre ellas las universidades chilenas. Desde 1996, Santander Universidades ha destinado más de 1.000 millones de euros a proyectos universitarios y este 2014 entregará 22.000 becas a 1.000 universidades a nivel mundial. Más información en www.santander.com/universidades.

